

AM 16. MÄRZ 2014 DIE SOZIALE UND LEBENSWERTE ZUKUNFT WÄHLEN!



MEHR MUT. FÜR ANSBACH.

Dieter Hiemer (47)

Krankenpfleger

Personalrat Klinikum Ansbach

Listenplatz 7

 **OFFENE
LINKE**
Ansbach

Liebe Ansbacherinnen und Ansbacher,

ich bin 47 Jahre alt, verheiratet und habe drei Kinder. Ich stamme aus der Landwirtschaft und arbeite als Krankenpfleger im Ansbacher Klinikum.

Seit vielen Jahren setze ich mich für den Arten- und Biotopschutz in unserer Stadt ein. Für Forschungsprojekte im Bereich Umwelt- und Naturschutz arbeite ich eng mit dem Max-Planck-Institut zusammen. Für dieses Engagement wurde ich 2011 mit dem „Grünen Engel“ der Bayerischen Staatsregierung ausgezeichnet. Im Stadtrat will ich für eine der Klimaerwärmung angepasste Stadtentwicklung sorgen. Auf den Erhalt der Frischluftschneisen, insbesondere im Rezat- und Hennenbachtal, werde ich ein besonderes Augenmerk haben.

Als Personalrat am Klinikum Ansbach bin ich mit den Sorgen und Nöten von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer vertraut. Daher ist mir eine aktive Sozialpolitik in Ansbach sehr wichtig.

Ich bin aktiv bei der Freiwilligen Feuerwehr Hennenbach und in der Bürgerinitiative „Etz langt´s!“ . Für meinen Heimat-Stadtteil Obereichenbach will ich erreichen, dass die Lebensqualität der Bevölkerung wirksam vor dem Hubschrauberlärm geschützt wird: Mensch vor Militär!

Wählen Sie am 16. März die Liste der Offenen Linken und unseren OB-Kandidaten Boris-André Meyer: Damit der Schutz von Mensch und Umwelt in Ansbach künftig Chef-Sache wird!

Ihr

Dieter Hiemer



www.offene-linke-ansbach.de
www.mehr-mut-für-ansbach.de
www.facebook.com/OffeneLinkeAnsbach